

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Februar 2022

Liebe Leserinnen und Leser,

morgen ist Weiberfastnacht, der Start in die Tage des Straßenkarnevals. Auch wenn ich mich, in Kölle jeboore, als echter Rheinländer fühle, will in diesen Tagen bei mir keine echte Feierstimmung aufkommen.

Da ist vor allem die Sorge um die Lage der Gesundheit. Ist die Omikron Welle wirklich überstanden? Die Zahlen scheinen das herzugeben. Der persönliche Eindruck aus meinem zugegebenermaßen großen Bekanntenkreis eher nicht. Impfen, Abstand, Maskentragen und Hygiene, das ist nach wie vor richtig.

Der Bruch des Völkerrechts durch Russland beherrscht zu Recht unsere Aufmerksamkeit. Ich hoffe: es ist der Weckruf an Europa und an Deutschland, sich

endlich selbst politisch und militärisch handlungsfähig zu machen. Wir dürfen nicht erpressbar sein, egal von wem und egal auf welchem Gebiet. Medizin, Ernährung Energie, Datensicherheit ..., um nur einige zu nennen. Was beim Ausbruch der Coronaerkrankungen für Masken, Schutzkittel und Desinfektionsmittel galt, wird vielen heute in Bezug auf Öl und Gas bewusst.

Trotzdem lassen wir Rheinländer uns das Feiern natürlich nicht verbieten. Vielleicht in diesem Jahr etwas mehr mit Bedacht.

Mit einigen CDU-Landtagsabgeordneten haben wir diesen Karnevalsorden kreiert und ihn den Prinzen, Bauern und Jungfrauen verliehen, die in diesem Jahr wieder eine Session in Lauerstellung absolviert haben. Wir starten durch mit unserem neuen Ministerpräsidenten Hendrik Wüst.

Dreimal Alaaf - aus Düsseldorf :-)

Ihr Rainer Deppe



Die Natur des Rheinischen Reviers schützen

Die Umgestaltung und Transformation des Rheinischen Reviers stellt die Region vor eine riesige Aufgabe. Die fälligen Ausgleichsmaßnahmen für Industrieflächen oder Wohngebiete sollen möglichst gebündelt werden. So wird ein regionaler Biotopverbund entstehen. Zusätzlich mit den nicht mehr abgebaggert Gebieten kann sogar ein Plus für den Artenschutz herauskommen.

Mehr



Katastrophenschutz der Zukunft

Abschlussbericht des vom Minister des Innern berufenen Kompetenzteams Katastrophenschutz

15-Punkte-Plan für den Katastrophenschutz

Wir müssen aus der Hochwasserkatastrophe lernen. Dazu hatte Innenminister Herbert Reul ein Kompetenzteam Katastrophenschutz aufgebaut. Die Probleme wurden schonungslos aufgedeckt: Wir müssen bei der Einschätzung und Vorhersage von Naturkatastrophen, bei der Warnung der Bevölkerung und bei der zielgerichteten Bereitstellung von Hilfe besser werden.

[Mehr](#)



Unser Wald: Klimaschützer, Lebensraum, Rohstoff

Bei der wöchentlichen NACHspielzeit der CDU-Landtagsfraktion drehte sich alles um den Wald. Für mich war es die erste Sendung dieser Art. Gemeinsam mit Berno von Landsberg-Velen aus Lindlar, Geschäftsführer des Holzkontors im Rhein-Berg-Siegerland, habe ich über den Zustand des Waldes gesprochen.

[Mehr](#)



Verbrechensopfern tatkräftig helfen - Stiftung Opferschutz NRW

Wer kennt das nicht? Geschehen Verbrechen, steht zuerst die Ermittlung der Täter im Vordergrund, dann der Strafprozess und schließlich die Verurteilung. Die Betroffenen, die Opfer von Straftaten, stehen dagegen oft abseits und sind gezwungen, selbst mit den Folgen der Straftat fertig zu werden

[Mehr](#)



Jetzt NRW-Inklusionscheck beantragen

Ab sofort können wieder Anträge auf einen sogenannten Inklusionscheck gestellt werden. Das NRW-Sozialministerium fördert damit Aktionen von Vereinen und Initiativen für Menschen mit und ohne Behinderungen mit einer Pauschale von 2.000 Euro. Wer zum Beispiel ein inklusives Straßenfest im Sommer plant, kann sich jetzt schon um die Förderung bemühen.

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

Da wir derzeit die Infektionszahlen drastisch steigen und wir alle Abstand voneinander halten sollten, kann ich Ihnen leider keine Termine anbieten, an denen Sie mit mir sprechen können. Ich hoffe inständig, dass sich dies bald ändert. Bis dahin biete ich Ihnen gerne an, dass Sie mich per E-Mail ansprechen oder telefonisch über mein Büro Kontakt aufnehmen.

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL
Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis
Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion
Vorsitzender des Regionalrates Köln
Ehrevorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf
Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227
E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)



Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.